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ACTA N°01 1 
Sesión ordinaria 01 2 

Acta número UNO correspondiente a la sesión ordinaria número UNO celebrada por el Concejo de 3 
Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro de 4 
forma presencial a las diecinueve horas del 17 de enero del 2022, con la asistencia de las siguientes 5 
personas: 6 
    7 
Miembros presentes en esta sesión: 8 
 9 
Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 10 
Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 11 
Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.   12 
Luis Fernando Quirós Morales. Concejal propietario.  13 
Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 14 
 15 
 16 
Miembros ausentes en esta sesión: 17 
 18 
Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  19 
Georgina González González. Concejal suplente 20 
Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 21 
Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 22 
Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 23 
 24 
 25 
 26 
Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Meylin González 27 
Espinoza. 28 
 29 
PRESIDE LA SESIÓN:   La señora Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 30 
 31 
ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 32 
 33 
I. ORDEN DEL DÍA 34 
II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 35 
III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 36 
IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 37 
V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   38 
VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   39 
VII. ASUNTOS VARIOS.  40 
 41 
ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 42 
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 1 
Se recibe a la señora Rocío Hernández de calle Entierrillos quien presenta una nota sobre varias 2 
problemáticas entre ellas la basura frente a su casa ya que los días que recogen la basura los vecinos 3 
la dejan luego que pasa el camión.    4 
 5 
ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 6 
 7 
Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°22-2022 por unanimidad. Definitivamente 8 
aprobado. 9 
 10 
ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 11 
 12 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Marianela González, presidenta 
Junta de Educación Escuela 
Benjamín Herrera Angulo 

Correo electrónico 17 de 
enero 

Remite solicitud nuevamente sobre el 
play para el kínder   

Marcela Quesada, vecina Urb. Las 
Brujas   

Correo electrónico 17 de 
enero 

Remite solicitud de información a 
cerca del parque de la urbanización 
Las Brujas 

María del Rocío Hernández, vecina 
de Entierrillos  

Sin número de oficio Remite solicitud de cámaras para el 
sector de Entierrillos además del 
problema con la basura frente a la 
residencia   

 13 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   14 
 15 
No hay. 16 
 17 
ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  18 
 19 
Inciso 1.-MOCIÓN: La señora Rocío Hernández presenta una nota sobre distintas problemáticas.  20 
 21 
ACUERDO N°01-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar la nota 22 
de la señora Rocío Hernández a la administración. 23 
 24 
Inciso 2.-MOCIÓN: Se comenta sobre las ausencias del señor Gerardo Venegas síndico propietario 25 
ya que no se presenta ni justifica las ausencias, algunos concejales mencionan sobre la importancia de 26 
saber la razón por la cual el señor Venegas no se presenta a las reuniones del Concejo de distrito. Se 27 
indica que también se puede enviar una carta al Concejo Municipal realizando la consulta sobre las 28 
ausencias del síndico propietario.  29 
 30 
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ACUERDO N°02-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda enviar nota al 1 
Concejo Municipal para consultar sobre las ausencias del síndico Gerardo Venegas, además de 2 
conversar con él para saber su posición.   Definitivamente aprobado por unanimidad. 3 
 4 
Inciso 3.-MOCIÓN: La señora Maribel Vázquez indica que aún está pendiente la iluminación del 5 
parque de Bebedero. Además indica la necesidad de abrir los baños del parque. 6 
 7 
ACUERDO N°03-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 8 
administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento al acuerdo 81 del acta 21 del 19 de 9 
octubre del 2021 sobre la iluminación del parque de Bebedero. Definitivamente aprobado por 10 
unanimidad. 11 
 12 
Inciso 4.-MOCIÓN: La señora Jessica López indica que algunos vecinos de barrio Salitrillos (de la 13 
Tapachula 200 sur 600 este) solicitan un reductor de velocidad ya que los conductores pasan a muy 14 
alta velocidad y en días anteriores atropellaron a un perrito. 15 
  16 
ACUERDO N°04-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 17 
administración interponer sus buenos oficios para realizar un estudio para la colocación de un 18 
reductor de velocidad en barrio salitrillos (de la Tapachula 200 sur 600 este) por la alta velocidad de 19 
los automóviles. 20 
 21 
Inciso 5.-MOCIÓN: La señora Jessica López indica que la señora Georgina González le comentó 22 
sobre la limpieza de los caños por el restaurante el Molino de Jackie, aclara que se le mencionó a la 23 
señora que la calle es ruta nacional por lo que se gestionaría el traslado de la solicitud a la 24 
administración para realizar los trámites ante las instituciones competentes.  25 

 26 
 27 
ACUERDO N°05-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 28 
administración interponer sus buenos oficios para tramitar ante las instituciones competentes la 29 
limpieza de los caños por el restaurante el Molino de Jackie. 30 
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 1 
Inciso 6.-MOCIÓN: Se comenta sobre los reductores de velocidad en Bebedero que se encuentran 2 
frente al parque y por el salón pues no se encuentran pintados y los vecinos solicitan la pintura para 3 
prevenir accidentes.  4 
 5 
ACUERDO N°06-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 6 
administración interponer sus buenos oficios para pintar los reductores de velocidad en Bebedero 7 
frente al parque y por el salón. 8 
 9 
Inciso 7.-MOCIÓN: El señor Luis Fernando Quirós menciona que aún no se ha solucionado el 10 
problema de la alcantarilla frente al Liceo y solicita dar seguimiento antes que llegue la época de 11 
invierno y se vuelva a inundar. 12 
 13 
ACUERDO N°07-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 14 
administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento al acuerdo sobre la alcantarilla del 15 
Liceo.  16 
 17 
Inciso 8.-MOCIÓN: La señora Doris Agüero comenta que los vecinos de la urbanización 18 
Macadamia consultan sobre el caso de filtración de agua del parque a una casa aparentemente 19 
causada por el desnivel. 20 
 21 
ACUERDO N°08-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 22 
administración interponer sus buenos oficios para dar seguimiento al acuerdo N°55-2022. 23 
 24 
Inciso 9.-MOCIÓN: Con respecto al correo enviado por la Junta de Educación de la Escuela 25 
Benjamín Herrera se propone trasladarla a la administración.  26 
 27 
ACUERDO N°09-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar a la 28 
administración el correo enviado por la Junta de Educación de la Escuela Benjamín Herrera sobre el 29 
play para el área de preescolar.  30 
 31 
Inciso 10.-MOCIÓN: Con respecto al correo enviado por la señora Marcela Quesada, vecina de Urb. 32 
Las Brujas  con respecto a la consulta sobre el parque de la comunidad. 33 
 34 
ACUERDO N°10-2023: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar a la 35 
administración el correo enviado por la señora Marcela Quesada, vecina de Urb. Las Brujas  con 36 
respecto a la consulta sobre el parque de la comunidad. 37 
 38 
 39 
ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  40 
 41 
Inciso1.-El señor Luis Fernando informa que el anexo estará cerrado 4 meses más. Además menciona 42 
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que en el Liceo se van a construir 3 aulas más gracias a la municipalidad. 1 
 2 
Inciso2.-La señora Jessica López informa que ya el hueco frente a la Musi ya fue reparado. También 3 
informa que los trabajos en la  plaza de San Antonio ya iniciaron, al igual que en el parque La 4 
Avellana y Barrio Lajas Compartir que en este último se realizará parque para perros, cancha de 5 
futbol y parque infantil.   6 

  7 

   8 
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 1 
  2 
Inciso3.-La señora Jessica López informa a los concejales que realizaron el curso de Desarrollo local 3 
con perspectiva de género que pueden retirar los títulos en la Municipalidad en el edificio anexo. 4 
 5 
Se levanta la sesión al ser las 8:32 p.m.  6 
 7 
 8 
 9 
 10 
 11 

Jessica de los Ángeles López Paniagua                                                 12 
                Preside / Secretaria 13 


